

## SE COMENTA

**Que** sigue incansable en su campaña “**Grillando por un Sueño**” el junior verde **José Couffolenc**, presunto **líder del PVEM** en la entidad. Las redes sociales pagadas son lo suyo, aunque el problema es que nadie le compra la imagen y más bien comienzan a generar irritación sus posteos de fotografías posando en humilde actitud. En la más reciente, donde se le ve tratando de lucir como chalán de trailerero, son de pena ajena los comentarios que recibe de los cibernautas. Quizá debería revisar su estrategia si quiere seguir cotizando a su franquicia rumbo al 2023.

**Que** hablando de cotizar en la bolsa política, muy raro se vio el desplante de **Juan Zepeda**, administrador estatal de la otra franquicia, la naranja de **MC**, negando que vaya a jalar con una eventual **alianza PRI-PAN-PRD**. Lo extraño es que previamente el **líder legislativo del blanquiazul, Enrique Vargas del Villar**, había abierto esa posibilidad, y sin duda no lo habría hecho sin antes comentarlo con la gente indicada. ¿Zepeda se echó para atrás?

**Que** con miras a las definiciones políticas rumbo al 2023, dará mucho para el análisis la lista de invitados a la **boda en Michoacán del ex gobernador priista del Estado de México, Arturo Montiel Rojas**. Será seguramente un claro mensaje de quién está y quién no en ese grupo, pues no hay que dudar de la gran influencia que el de **Atzacmulco** tiene aún en la vida política de la entidad.

Es algo similar, guardando las distancias en la naturaleza de los eventos, del magno mitin político que se organizó el aspirante morenista **Higinio Martínez Miranda** en **Texcoco**, donde fue muy revelador que curiosamente no estuvieran presentes las corcholatas del presidente de la República, la secretaria de Educación **Delfina Gómez** y el aduanero **Horacio Duarte**. ¿Grietas en la **4T** mexiquense?

**Que** este fin de semana, el destacado líder empresarial **Jorge Luis Pedraza Navarrete** tuvo la lamentable pérdida de su señor padre, **Don Jorge Pedraza Reyes**. La familia, que ha sembrado siempre un cúmulo de amistades, recibió múltiples muestras de solidaridad a las que se une esta casa editorial. Nuestro más sentido pésame. —